
지식 紡'

전국한우협회 회장 김남배

한우산업 이 나아가야 할 방향

무더운 여름 날씨, 가축들도 지치고 우리 축산인들도 지치는 계절입니다: 악무탈 없이 저갈한 

역르을 보내시길 기원합니다. 현재 우리 한우산업의 경우 소값 하락으로 상황이 좋지아会니다 

이런상화에 곡롤가가 30%나 올라 3〜6개월 이내에 사료값 인상이적망돼가뜩이나 가격 하락으로 

고심하고 있는 한우산업은 앞을 볼 수 없는 상황이 지속되고 있습니다
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정부에서도 대책회의를 계속 하고 있지만 뚜렷한 대책이 나오지 않아 10월 이후에는 人I료값이 또 

올라가지 않을까 농가들은 벌써부터 걱정이 앞서고 있습니다.

한우산업은 현재 사육두수가 증가해 암소 감축운동에 온 힘을 들여서 하고 있습니다 그러나 

소값이 자꾸 하락하자, 암소의 경우 출하물량이 증가하면서 거세우 대비 가격이 계속 하락하고 있어 

대책이 시급합니다.

이에 우리 한우 협회와 한우자조금은 이런 상황에서 한우가격 정상화를 위해 한우 할인판매 행사, 

명절 한우 소비촉진행사를 계획하고 있습니다. 한우자조금이 앞장서서 한우 암소고기를 할인해 

판매하는 곳에 지원을 하고, 명절 대비 선물세트 보내기 운동 등을 전경련 소속 기업체를 대상으로 

안내를 하여 실질 소비를 이끌어내는 데 노력을 기울이고 있습니다

그러나 여름철 비수기를 맞아한우고기 소비가 쉽게 활성화되지 못하고 있어서 명절을 앞둔소비촉진 

홍보에 많은 노력을 기울여야 할 것으로 예상되고 있습니다. 아울러 협회에서는 전국 각 시 • 군청과 

함께 매주 금요일은 한우먹는 날 행사를 추진하고 있으며, 추석 전에 최대한 한우고기 소비촉진을 

유도해서 많은 물량이 해소될 수 있도록 노력하고 있습니다

또한소비자뿐만아니라우리 농가들도 '한우한근 더 먹기 운동 등우리 스스로 나서서 한우고기를 

더 소비할 수 있도록 노력을 해야 하겠으며 소비자들을 대상으로 하는 한우 홍보 행사에 적극적으로 

나서야 할 것입니다.

지난 2011년 이후 한우가격이 회복을 하지 못하고 있는 상황이지만, 전문가들은 이러한 상황이 올 

추석 이후까지도 계속 될 것으로 보고 있고, 2015년 이후 사육두수가 서서히 줄면서 가격도 회복될 

것으로 전망하고 있습니다 하지만 실제 현장에서는 비싼 사료를 먹이면서 적자를 보고 있는데, 

그때까지 어떻게 버틸 수 있을지, 하루하루가 시급한 상황입니다.

하지만 우리 농가에서도 각고의 노력을 기울여 생산비를 절감하고, 최대한 노력을 해나가야 합니다 

한우가격이 많이 하락했다고는 해도 고급육 생산• 출하의 경우 좋은 등급의 경우 하락폭이 크지 

않으며 암소는 충분히 비육 후 출하해야 손해가 크지 않다는 점을 염두에 두고 출하에 신경을 쓰셔야 

하겠습니다.

협회에서도 정부, 국회와 함께 다각도로 대책을 모색하고 있습니다 앞으로 한우농가에 보다 더 

실질적인 혜택이 주어질 수 있는 정책을 이끌어 내도록 발 벗고 나서겠습니다

우리 어려운 난국을 함께 헤쳐 나갈 수 있도록, 조금만 더 힘을 내고, 각자의 자리에서 최선을 

다해주시길 당부 드립니다 등궁정芝
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